

# *Cubains et Vietnamiens, fidèles à la voie tracée par Fidel Castro.*



## **La première visite de Fidel Castro au Vietnam**

Hanoï, 25 nov. (RHC) Six ans après sa disparition physique, les Cubains et les Vietnamiens restent fermes sur la voie de l'indépendance, de la souveraineté, de la dignité et du socialisme tracée par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a déclaré aujourd'hui Nguyen Viet Thao.

Le vice-président permanent de l'Association d'amitié Vietnam-Cuba a souligné que les deux peuples, partis et gouvernements ont continué à cultiver l'arbre de la fraternité, de l'entraide et de la coopération exemplaire, ce qui est la meilleure façon de rendre hommage au commandant en chef.

Lors d'une cérémonie organisée à cette occasion au siège de la mission diplomatique de l'île dans la capitale, Viet Thao a déclaré qu'au Vietnam, il existe une coutume consistant à se réunir à la maison et

en famille pour commémorer les anniversaires de la mort des parents et des grands-parents.

C'est pourquoi, a-t-il dit, nous sommes réunis ici aujourd'hui en tant que frères et sœurs pour nous souvenir d'un dirigeant qui a dessiné la carte politique du monde contemporain, très différente de celle écrite auparavant par les colonialistes et les impérialistes, et qui est vénéré par les Vietnamiens génération après génération.

Il a également rappelé la visite, en septembre 1973, du commandant en chef de la révolution cubaine au Viêt Nam en pleine guerre ; la première et la seule visite effectuée à l'époque par un chef d'État ou de gouvernement, a-t-il fait remarquer, avant de la décrire comme le plus haut symbole de l'internationalisme révolutionnaire.

La présence de Fidel parmi les combattants vietnamiens a été un grand stimulant pour les troupes en marche vers le sud à la recherche de la victoire définitive et, aujourd'hui encore, elle continue à nous donner inspiration et force, maintenant dans les tâches de renouvellement pour rendre le socialisme plus fort, a-t-il dit.

Dans le cadre de l'hommage rendu au leader cubain, des extraits du discours qu'il a prononcé lors de sa première visite dans cette nation indochinoise ont été montrés, dans lequel il a décrit les révolutions dans les deux pays comme des événements d'importance historique et une énorme contribution à la cause du mouvement révolutionnaire international.

Nous sommes arrivés ici avec une grande admiration pour ce peuple et nous repartons avec une admiration encore plus grande, a déclaré le dirigeant cubain, qui a dit n'emporter avec lui qu'un seul regret : celui de ne pas avoir eu le privilège de rencontrer personnellement le président Ho Chi Minh, décédé quatre ans plus tôt, le 2 septembre 1969.

Au cours de la cérémonie d'aujourd'hui, les jeunes de la mission cubaine ici présente ont déclaré que le commandant en chef est mort en honorant son nom, Fidel : digne de la foi ; la foi qui a été placée en lui par tout son peuple et la grande patrie et qui n'a jamais été trahie par l'homme vêtu de vert olive, vainqueur des balles, de la faim et du froid.

Ils ont également rappelé l'hommage sincère rendu par le peuple à son leader historique et le moment émouvant où le général d'armée Raúl Castro lui a fait ses adieux avec "Hasta la victoria siempre", le slogan "qui nous a si souvent sauvés de l'impossible et nous a fait nous lever pour continuer à faire la révolution". (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306061-cubains-et-vietnamiens-fideles-a-la-voie-tracee-par-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**